

Riviera
Reus

2 Pièces

31 m²

Réf. 84839305

383 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement privilégié pour cet appartement en dernier étage, avec terrasse de 12 m² et vue latérale sur le Cap d'Antibes, à deux pas des plages et à 5-10 minutes à pied du centre d'Antibes ! Le logement se compose d'un joli séjour, d'une cuisine ouverte, d'une petite chambre et d'une salle de bains avec douche et wc. La cuisine est entièrement équipée et les électroménagers (lave-vaisselle, four, cuisinière, hotte et réfrigérateur) sont neufs. La salle de bains bénéficie d'un sol en marbre chauffé et d'une douche à l'italienne. Place de parking privée. Anders PETTERSSON +33782559116

Prime location for this top floor apartment with a 12 m² terrace with side views of Cap d'Antibes, a stone's throw from the beaches and 5-10 minute walk into the center of Antibes! The living area consists of a nice living room, a smaller bedroom, an open kitchen and a bathroom with shower and toilet. The kitchen is fully equipped and the appliances (dishwasher, oven, stove, fan and fridge) are brand new. The bathroom has underfloor heating, a marble floor and a walk-in shower. Private parking space. Anders PETTERSSON +33782559116

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

